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学校評議員運用に関する報告書（１学期） 

 

月 日 意見を求めた事項 
評議員氏名 

（敬称略） 
意 見 の 概 要 処  理 

7月９日に 

提言シート 

の提出を依

頼。 

 

締め切りは 

7月 16日 

 

3 名の評議

員全員から

提言シート

の提出があ

った。 

 

①令和３年度学校

評価報告書につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②学校行事につい

て 

 

 

 

 

 

③日頃の学校生活

について 

 

 

 

 

評議員 

 

 

 

 

評議員 

 

 

 

 

 

 

評議員 

 

 

 

 

 

 

評議員 

 

評議員 

 

 

 

授業改革の実施が大切。生徒

を中心とした対話を重視した授

業が大切。タブレットは道具で

あり、もっと子供の側に寄り添う

ことも必要かと思う。 

大人の意見が反映されすぎて

いるように感じる。地域の目を

学校に向ける必要を感じる。ま

だまだ敷居が高いのが現状。学

校・家庭・地域の連携ができれ

ばよい。 

 

今ある行事の内容等を見直し

てみてはどうか。生徒会等で提

案をしても良いのでは。 

地域の方々と関わる行事を行っ

てはどうか。 

 

 

比較的落ち着いているように思

います。 

コロナで満足に部活動もできな

い時期もあったが、元気に学校

生活を送っていると感じる。 

 

授業改革は現在取

り組んでいるところ

である。授業改善を

行いながら、考える

授業に取り組む。 

敷居が高いと感じ

られるのは、家庭や

地域との連携が十

分ではないからで

あると思う。今後、

連携を進めていく。 

 

行事は毎回反省を

実施し改善をはか

っている。今後も内

容が良いものにな

るように見直しを行

っていく。 

 

感染症対策を実施

しながら、充分活動

できるように対応し

ていく。 

 

 



④学校からの情報

発信について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤その他 

 

 

評議員 

 

 

評議員 

 

 

 

 

評議員 

 

 

 

評議員 

 

評議員 

 

 

 

評議員 

 

 

ホームページが刷新され、今後

の情報発信を楽しみにしていま

す。 

ホームページはたいへん見やす

くなったので、プリント類をホー

ムページ掲載にして、必要な事

項はメールで送信する方向へ

移行しても良いのではないか。 

プリント、ホームページ、メール

配信ときめ細かく発信していた

だいているのでわかりやすい。 

 

自転車通学で時々危険な場面

を見ます。 

学校全体にチームワークが出て

きたと感じた。先生方の雰囲気

がまとまりあることで、子どもた

ちへの影響も大きいかと思う。 

PTA 改革。学校に近い地域の

方々ですから、新しい方向性が

あるとよいと思う。 

 

 

 

 

ホームページをなん

とか、刷新できた。 

今後は継続して運

営していけるよう

に、Web ページの

作成等の研修も検

討していく必要があ

る。 

 

 

 

 

交通安全指導を継

続して行っていく。 

教職員一丸となっ

て、何事にも取り組

んでいきたい。 

 

PTA 改革について

は、今後検討してい

きたい。 

 

職員へ学校評議員

からの提言等を周

知し、本文書を回覧

する。 

今後の学校運営に

活かしていく。 

 

 

 

１．評議員氏名欄には意見を求めた評議員の氏名、または会議の場合は会議と記入する。 

２．意見の概要の欄には、会議の場合、最初に（評議員名）を記入し、その後に意見の概要を記入する。 

３．処理欄には、意見を求めた後の処理（職員会議へ報告、文書で職員へ周知等）を記入する。 

 


